

## **Klimaerwärmung**

### **Frage an die universelle Weisheit: Was hat es mit der Klimaerwärmung auf sich?**

#### **Einleitung**

Da ich die Antwort in Energiepaketen erhalte, formuliere ich sie mit meinen eigenen Worten. Ich verzichte dabei bewusst auf besondere Formulierungen, die den Anschein erwecken könnten, dass es sich um Botschaften aus der geistigen Welt handelt, um die Glaubwürdigkeit der Antwort zu unterstützen. Die universelle Weisheit kommuniziert mit mir und ich bringe sie hier zum Ausdruck.

#### **Antwort der universellen Weisheit:**

Die Klimaerwärmung ist herbei fantasiert, um daraus eine Geldmaschine für die Wirtschaft zu machen. Das ist jetzt auch gut zu sehen durch die co<sub>2</sub>-Abgabe, den europäischen Emissionshandel, die erforderlichen Wärmepumpen für jeden Haushalt und vieles mehr. co<sub>2</sub> soll ein Treibhausgas sein, ist einfach falsch. Professoren, die die Wahrheit sagen, werden mundtot gemacht. co<sub>2</sub> ist ein Gas, welches die Pflanzen brauchen, um wachsen zu können. Dies kann ganz besonders an in sich geschlossenen Biotopen, wie Aquarien beobachtet werden. Aquarien müssen mit co<sub>2</sub> gedüngt werden, damit die Pflanzen darin wachsen. Fakt ist, vor einer kleinen Eiszeit, die uns bevorsteht, hat sich schon immer das Klima leicht erwärmt. Diesen Effekt, wollen sich die Lobbyisten zu Nutze machen.

Wenn wir Filme über wissenschaftliche Forschungen anschauen, ist dabei zu sehen, dass die Wissenschaftler die Lüge der Klimaerwärmung durch co<sub>2</sub> mittragen und unterstützen, sie biegen alles so hin, dass es so aussieht. Das machen sie nur aus einem Grund, sie wollen ihre Gelder für ihre Forschungen nicht verlieren. Es bleibt ihnen dabei auch nichts anderes übrig.

Geldmaschinen hat es in der Vergangenheit schon immer gegeben und es werden den Lobbyisten immer neue Themen einfallen, um daraus einen massiven wirtschaftlichen Gewinn zu machen, von dem nur wenige profitieren. Hier nur mal ein Beispiel.

Ölverknappung, das Erdöl ist bald alle. Das ist eine Lüge, denn das Öl wächst immer nach. Wir haben noch für mehr als 1000 Jahre Erdöl zur Verfügung.

Quelle: <https://www.fierado.de>